

Bombardeo de puertos civiles por aviones bolivianos Protestò el Paraguay ante la Liga de las Naciones. — Mineros que declararon huelga de hambre

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), MAYO 5 de 1934

La reforma de la ley 1532

Proyecto oportuno

Con motivo de cumplirse en el próximo mes de Octubre el cincuentenario de la Ley Orgánica de los Territorios Nacionales N.º 1532, el ministro del interior ha dirigido una circular a los gobernadores de esas zonas recabando les su autorizada opinión acerca de las reformas que crean convenientes introducir a la ley para llenar los vacíos observados en su práctica, como asimismo escuchar la opinión de los vecinos sobre la misma cuestión. Remite para tal efecto el ant-proyecto de reformas a la ley 1532 redactado por el director general de Territorios Nacionales para que basándose en el se indiquen las modificaciones, muy especialmente en lo que se refiere a la administración de los territorios, policía, justicia de paz y régimen municipal.

de la inversión de fondos de las distintas municipalidades territoriales que aseguraría de esta manera el correcto manejo de los fondos comunales.

Reconoce el ministro del interior, que la ley orgánica, ha presidió el desarrollo y progreso de los territorios nacionales en sus cincuenta años de vigencia y que hoy ya no corresponde al escenario para el que fué dictada.

Agregaremos por nuestra cuenta que la necesidad de la reforma de la ley es imperiosa e impostergable mucho más teniendo en cuenta, que ella fué dictada para regir la vida orgánica de zonas desiertas consideradas entonces como simples toldeñas, pues, poco tiempo hacía que habían sido arrebatadas algunos de los silvajes. Adelantemos en primer término, que una de las reformas debe ser la relacionada con los concejos electivos de las municipalidades ampliando su número tal como ya lo expresó el gobernador del territorio doctor Acuña.

Desde ya abrimos nuestras columnas a la opinión de los vecinos que deseen contribuir al producto de sus observaciones a solucionar este aspecto tan interesante de la vida de los territorios.

Se pide la derogación de una ley

En la sección respectiva de este diario, va informado que un núcleo de diputados presentará un proyecto pidiendo la derogación de la ley del impuesto a las transacciones comerciales. Dicho proyecto que será ampliamente fundado contempla una justa aspiración de las fuerzas vivas de la nación pues, ya varias veces han reclamado contra dicha tasa impositiva.

Se ha podido advertir lo irregular de esa ley que gravitó y sigue aun gravitando sobre el comercio en general y que ha determinado un empobrecimien-

to en la gente que luego de grandes sacrificios, había logrado reunir algunos ahorros.

La economía privada ha sido por ese impuesto sumamente afectada y ahora ha llegado el momento de que se piense seriamente en terminar con una situación que algunas entidades comerciales e industriales, calificaron de angustiosa. El Congreso deberá escuchar la voz de los que trabajan pues, no sería lógico ni justo negarles un derecho que les asiste y que ha sido ya bien fundamentado.

Nota elevada a la Exma. Cámara Federal de Paraná

Firmada por los señores jueces letrados doctores Carlos Colman Lerner y Fernando Dupuy, fué enviada a la Exma Cámara Federal de Apelación de Paraná, una nota cuya copia

nos ha sido remitida y que dice así:

Posadas, Mayo 3 de 1934

Al Señor Secretario de la Exma. Cámara Federal de Apelación de Paraná

Dr. Don Rafael Uzín

Paraná

Tenemos el agrado de diri-

Trozky podrá residir en Francia provisoriamente. — Terra visitará el Brasil

Comunicado del ejecutivo al congreso sobre el estado de sitio
Libertad de presos políticos. — Periodo parlamentario

Periodo parlamentario

Capital Federal, 5.—Con el ceremonial de estilo se realizó ayer en La Plata la inauguración del período parlamentario de la provincia de Buenos Aires. El gobernador Martínez de Hoz leyó el mensaje de práctica de la labor realizada. Asistieron al acto los ministros, funcionarios, militares y numeroso grupo de legisladores nacionales.

Libertad de presos

Capital Federal, 5.—El poder ejecutivo ordenó la libertad de numerosos presos políticos que se encontraban detenidos en la provincia de San Luis.

Mercado libre

Capital Federal, 5.—Ayer la moneda argentina experimentó un

nuevo descenso habiéndose cotizado en el mercado libre a 44 pesos. La cotización oficial fué de 340.11 lo que indica la enorme diferencia y la gran especulación de las llamadas bolsas negras.

girnó al Señor Secretario y por su intermedio a esa Exma. Cámara fin de llevar a su conocimiento que, según un telegrama publicado en el diario «La Prensa» de la Capital Federal en su número 23436 correspondiente al día lunes 30 de Abril próximo pasado del año en curso, página 16, como así consta de los recortes que se adjuntan, a la presente, el Señor Gobernador de este Territorio Dr. Don Carlos Acuña, se ha dirigido al Ministerio del Interior acusando a funcionarios judiciales de haber tenido participación política con motivo de los comicios locales realizados el día domingo 29 de abril del corriente año.

Los jueces letrados que suscriben, niegan categóricamente ser cierto el hecho imputado y como se trata de una denuncia grave que pone en tela de juicio la rectitud, la imparcialidad y la absoluta prescindencia en actividades políticas, que ha caracterizado siempre a los magistrados recurrentes, solicitamos de esa Exma Cámara, que se constituya en esta capital a fin de que con todos los antecedentes que obtenga, compruebe la verdad de lo por nosotros aseverado, cuya visita de ese alto Tribunal sería de todo punto de vista beneficiosa para aclarar la situación creada y al propio tiempo para conocer la marcha estado y tramitación de los expedientes de ambos Juzgados Letrados de esta localidad, realizando al efecto una inspección.

Saludamos al Señor Secretario con la mayor consideración

Fernando Dupuy
Carlos Colman Lerner

Dr. S. D. MOGUILLANES
MÉDICO CIRUJANO
EX-DIRECTOR DEL HOSPITAL DE ALVEAR

ESPECIALISTA EN:
Enfermedades de señoras, Partos y Cirujía
Atiende medicina general.—Visitas y Viajes al interior.
3 de Febrero 415—Teléfono 935
POSADAS

Protesta del Paraguay

Bombardeo de puertos civiles

Asunción, 5.—El ministro de relaciones exteriores ha enviado instrucciones al delegado paraguayo ante la Liga de las Naciones para que proteste enérgicamente contra el atentado al derecho de gentes que significa el bombardeo aéreo por aviones bolivianos, de puertos civiles indefensos como lo son Guaraní y Mihanovich. Se deja constancia que son posiciones completamente desiguales y que el atentado es contrario a los principios de la guerra y justicia internacionales.

Huelga de hambre

Madrid, 5.—En algunas minas del país los mineros han declarado la huelga de hambre y hace ya 48 horas que permanecen en los pozos de las minas negándose a recibir alimentos mientras no sean satisfechas sus aspiraciones.

Ante caso de tanta gravedad el gobierno ha intervenido para resolver la situación.

Bloque parlamentario

Capital Federal, 5.—El próximo lunes, de mañana se reunirá el bloque parlamentario del Partido Demócrata Nacional con objeto de elegir sus autoridades. Se anticipa que será elegido presidente del bloque el diputado Corominas Segura.

Lotería

Capital Federal, 5.—En el sorteo de la lotería nacional efectuado ayer salió premiado con 100 mil pesos el 2608, con 10 mil el 9757 y con 5 mil el 17475.

Estado de sitio

Capital Federal, 5.—El poder ejecutivo ha enviado al congreso un comunicado en el que expone las razones que le obligan a mantener el estado de sitio. Dicho comunicado va refrendado por el ministro del interior doctor Melo.

Guerra del Chaco

Asunción, 5.—El ministerio de la defensa nacional dió un comunicado que dice que los aviones bolivianos han bombardeado los fortines Patria y Comandante Gimenez, sin causar daño alguno a nuestras posiciones.

Jira por las aduanas

Capital Federal, 5.—El director general de aduanas señor Agustín Pinedo va a iniciar una gira de inspección por las aduanas del Paraná con objeto de subsanar sobre el terreno los defectos o anomalías que observara.

Sobre gestiones de paz

La Paz, 5.—La cancillería boliviana ha desmentido el rumor que circuló en Washington de que el gobierno del altiplano vería con agrado que nuevamente los países amigos y vecinos, intentaran nuevas gestiones de paz para terminar la guerra del Chaco.

Desmentido boliviano

Buenos Aires, 5.—Ayer el ministro de Bolivia en nuestro país doctor Casto Rojas visitó al ministro de relaciones exteriores doctor Saavedra Lamas con objeto de desmentir las informaciones paraguayas sobre bombardeo aéreo de los puertos Guaraní y Mihanovich y de los pretendidos daños causados a súbditos e intereses argentinos.

URUGUAY

Terra visitará Brasil

Montevideo, 5.—Se anuncia que el presidente Terra hará su anunciada visita al Brasil después del 18 del corriente. La visita responde a una invitación que le fué hecha por el presidente brasileño doctor Getulio Vargas.

INDIA

Accidente a Gandhi

Calcuta, 5.—El automóvil en que viajaba el líder hindú Mahatma Gandhi se precipitó de 100 metros de altura a un precipicio pero felizmente no tuvo mayores consecuencias pues, tanto Gandhi como sus acompañantes resultaron ilesos. El accidente se produjo a causa de una mala maniobra del chauffeur.

FRANCIA

Trozky

París, 5.—Se confirma que el gobierno francés permitirá la residencia de Trozky en Francia en vista de que ningún país quiere visarle los pasaportes. Se le fijará una zona determinada y con absoluta prohibición de inmiscuirse en actividades políticas o de otra índole pues, a la primer contravención sería deportado.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

YERBA MATE CANCHADA

POR LOTES SELECCIONADOS

PAGAMOS \$ 2.15

SOBRE WAGON PROCEDENCIA

(Precio del día)

Escudero & Dupuy

Av. MITRE 221

Calidad inconfundible
Rendimiento máximo

MAÑANITA

HAGA DE LA MEJOR YERBA MATE SU MEJOR COMPAÑIA



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016 del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

SARMIENTO

Ultima hora CADUCADO

Buenos Aires, 5.—Presidente Nación mens je a las Cámaras declaró caduco modus vivendi con Brasil. Felicitamos Misiones Corrientes por declaración presidencial debido enérgica conducta plantadores nacionales y comprensión Poder Ejecutivo.

Unión Agraria Yerbatera

CUBA

Manifestación disuelta

Habana, 5.—La policía disolvió una manifestación estudiantil produciéndose un choque sangriento. Varios estudiantes y policías resultaron heridos.

Grau San Martín

Habana, 5.—El 12 del corriente llegará de nuevo a esta capital el ex presidente de la república doctor Grau San Martín. El gobierno tomó medidas de seguridad, pues se le atribuye el propósito de volver a adueñarse del poder.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

Fué suspendida por el mal tiempo la fiesta del Rowing

Se nos ha informado de la presidencia del Rowing Club Posadas para que lo hagamos público en estas columnas, que debido al mal tiempo reinante ha sido suspendida la fiesta anunciada para el día de mañana con motivo de la distribución de medallas.

Oportunamente se anunciará la fecha en que se efectuará.

La obra vial en el territorio

Caminos de Posadas a Ituzaingo y de Candelaria a Leandro Alem

Licitación

Posadas, Mayo 4 de 1934

Senor director de LA TARDE

Tengo el agrado de dirigirme a Ud comunicándole que la Dirección Nacional de Vialidad, ha resuelto llamar a licitación la construcción de los siguientes caminos de la Red Troncal Nacional.

Camino de Posadas a Ituzaingo (Tramo Posadas a Itambé por San Isidro) 2º llamado.—En esta obra se licitan los trabajos de mejoramiento y conservación permanente durante un año. Las propuestas para este segundo llamado pueden presentarse hasta el día 11 de Mayo próximo a las 14.30 horas, en la Dirección Nacional de Vialidad, San Martín 871, Capital Federal, o para el día 4 de Mayo en el Juzgado Letrado de Misiones.

Camino de Candelaria a Leandro N. Alem—Longitud 53.150 Kmts. 1º llamado.—En esta obra se licitan los trabajos de mejoramiento y de conservación permanente durante un año. Las propuestas pueden ser presentadas el día 28 de Mayo próximo a las 17 horas en la Dirección Nacional de Vialidad.

San Martín 871, Capital Federal, o para el día 21 del presente mes en el Juzgado Letrado de Misiones.

Las propuestas, se encuentran a disposición de los interesados, en la 15ª. Sección de Vialidad, Buenos Aires 132, Posadas, donde son entregadas gratuitamente. Los juegos de planos especificaciones, condiciones, etc se encuentran en poder de la Sección 15ª. en venta por la suma de \$ 200 m/n.

Estos datos se los remito al Sr. director, por si le interesara su publicación, cosa que esta Sección vería con agrado, ya que por medio de su difundido órgano de publicidad, se propagaría una interesante y beneficiosa obra vial para este territorio.

Saludo al señor director muy atentamente.

JUAN REINOSO
Agrimensor Nacional

Comunicado de la Aduana

Nos comunica la Aduana local que, ha sido prorrogado el plazo de multa hasta el 30 del corriente del pago de la primera cuota de Contribución Territorial.

Imparciales: Se imponen por su fina presentación y calidad de tabaco

De Puerto Rico

Analfabetismo. -- Noticias varias

Puerto Rico (Ms.) Abril 27 de 1934

Sr. Director del diario LA TARDE

Entre el magisterio de la zona ha sido comentada elogiosamente la obra que realiza «La Prensa», para solucionar el gran problema del analfabetismo en el país. A iniciativa del Sr. Director de la Escuela N.º 114, las clases desarrolladas por «La Prensa» en la edición de los días viernes, serán recopiladas cuidadosamente para la biblioteca escolar.

Funciona en esta colonia desde el año 22 la Estafeta de Correos, que ha sido atendida gratuitamente hasta mediados del año ppdo., luego le fué asignada una mensualidad de \$ 30.—

Las tareas que requiere para su atención son múltiples, máxime teniendo en cuenta la distancia del puerto, donde se entregan y se reciben las correspondencias directamente de los barcos 3 o 4 veces por semana, los que se hacen generalmente a alta hora de la noche. Para apreciar el movimiento de esta estafeta, inserto la estadística correspondiente al 4º trimestre del año 1933.

Sacos Rblos./	174	Enviados 106
Ctdas/	330	375
Simplex	2400	1700
Impresos	4500	—
Encomd/	220	30
Vl. declar.	\$ 30 m/n.	\$ 3144

Totales	7480	5249
Estampillas	\$ 390	

De lo expuesto, se ve la necesidad de asignar al encargado de esta un sueldo relacionado con la tarea que realiza y capaz de cubrir los gastos que representa el envío de camiones al puerto para el despacho de la correspondencia.

Corresponsal

VIDA SOCIAL

Viajeros

De Buenos Aires, la señora Eli sa Acuña de Nuñez.

—Mañana se ausentarán a Buenos Aires, el gerente del Banco Hipotecario señor Cayetano Silva y su señora esposa.

—D. Parada Leis, el señor Juan Pedro Roulet.

Teatro Español

Para la función de esta noche anuncia la sensacional película «Voltaire» interpretada por calificados artistas del cine.

Para mañana gran estreno Paramount «La Mujer Acusada», por Nancy Carroll y Gary Grant.

Gine Sarmiento

Esta noche harán su presentación en la sala del Sarmiento el dúo humorístico Los Walkson.

Estos artistas exhibirán «La Cabeza Viviente», espectáculo que ha llamado la atención en todas las ciudades donde ha actuado.

Es pues de esperar que el público de nuestra ciudad los sabrá recibir con agrado.



Cuento Nocturno

La mejor obra de Maurice Chevalier tanto por su actuación, como por la gran simpatía que despierta el «Pibe Deroy» un niño de meses que se posesiona de la atención del espectador desde las primeras escenas. El asunto ingeniosamente urdido, abunda en situaciones cómicas. La lucha artística entre el pibe y Chevalier hacen que esta chispeante comedia dirigida por Norman Taurog, sea aún más interesante. Vea esta notable producción hoy sábado 5 en el Cine Sarmiento.

Se va a la imprenta el día 4 de Mayo en el Juzgado Letrado de Misiones o para el día 11 de Mayo, a las 14.30 horas, en San Martín 371, Capital Federal.

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, F. ocurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
Teléfono 507
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dra. Ana Zmud de Schweide

Partera del Hospital Regional
Atiende partos a domicilio
Consultas: Martes, Jueves y Sábados de 16 a 18 horas
COLON 561 Teléf. 842

Banco Popular de Misiones

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

Por acuerdo del Directorio y en cumplimiento del art. 15 de los Estatutos de la Sociedad, se convoca a los señores accionistas del Banco Popular de Misiones a la Asamblea General Ordinaria, que debe celebrarse el día 15 de Mayo próximo, a la hora 15, en el local de la Sociedad Española de S. M. Córdoba 328, para tratar la siguiente:

ORDE DEL DIA:

- 1º.—Memoria y Balance General e Inventario.
- 2º.—Cuenta de Ganancias y Pérdidas y Distribución de Utilidades.
- 3º.—Elección de dos Directores titulares en reemplazo de los Sres. Emilio Poujade y Aurelio M. Villalonga, que terminan su mandato.
- 4º.—Elección de tres Directores suplentes.
- 5º.—Elección de Síndico titular y suplente.
- 6º.—Designación de los dos accionistas que deben suscribir el acta de la Asamblea.

Posadas, Abril de 1934. El Gerente

Dirección Nacional de Vialidad

Licitación pública de las obras de conservación y mejoramiento del camino de Posadas a Ituzaingo, tramo Posadas - Itambé por San Isidro - Segundo llamado - \$ 9.446.—

Hasta el día 4 de Mayo en el Juzgado Letrado de Misiones o para el día 11 de Mayo, a las 14.30 horas, en San Martín 371, Capital Federal.

LICITACION

Se llama a licitación por ocho días a contar de la fecha, para el servicio de cantina y bar del Club Social de Posadas de acuerdo al pliego de condiciones, que está a disposición de los interesados en la Secretaría de dicho Centro.

Posadas, Ab il 30 de 1934

José Abel Martínez
Secretario

AVISO

Los abajo firmantes por una parte A. Palombo y por la otra Zovi Hermanos tienen el agrado de avisar al comercio y al público que con fecha 14 del mes de Abril p. p. y por ante el Escribano Público de esta ciudad Sr. S. Emilio Gallán el primero ha vendido a la segunda firma todas las existencias de Mercaderías y Muebles y Utiles que componía la conocida Tienda «La Portefa» establecida en esta ciudad, calles San Martín y Buenos Aires; donde la sucesora firma seguirá con las mismas actividades comerciales.

El Sr. A. Palombo ha quedado a cargo del Pasivo y se dedicará en esta misma localidad en otros negocios.

Zovi Hermanos A. Palombo

NUEVO

HOTEL APOLO

El mejor y más céntrico de Posadas

Grandes reformas, para comodidad de los pasajeros

Baños fríos y calientes

Cocina inmejorable

Higiene y confort. — Se admiten pensionistas

Servicio especial para lunch y banquetes

PRECIOS MUY REBAJADOS

SAN MARTIN 383

TELEFONO 728

Dr. ERASMO PEREZ CHACON

MEDICO OCULISTA

Graduado en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Laureado con medalla de oro de Oftalmología
Médico del Hospital Durand

Repitiendo sus periódicas visitas atenderá a su distinguida clientela de Posadas

EXAMEN DE LA VISTA:

Enfermedades de los ojos, operaciones y prescripciones de anteojos.

Método moderno usado en las Clínicas europeas para operaciones de cataratas

Instalando su consultorio en el Hotel APOLO los días Domingo 13, Lunes, 14 y Martes 15 de Mayo de 8 a 20 horas

Consultorio en BUENOS AIRES: Rivadavia 2580 U. T. 47 - 2977

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del

«Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

Yerba Mate Canchada

DE CALIDAD

Compro al contado

HERIBERTO OYA

Entre Ríos 591

POSADAS

VENTA DE BOLSAS VACIAS

IGUAZÚ HOTEL

DE

ROBERTO J. LOPEZ

COMPLETAMENTE REFACCIONADO

Grandes comodidades para pasajeros — Piezas amplias y ventiladas — Cocina de primer orden
Baños fríos y calientes

ATENDIDO POR PERSONAL COMPETENTE

PRECIOS MODICOS

POSADAS - Colón 343 - Teléfono 44

DONDE HAY DE TODO Y PARA TODOS

Ha llegado!!!

EL CATALOGO OTOÑO - INVIERNO

DE

GATH & CHAVES

Pidan informes y hagan sus pedidos por intermedio del agente

ROGELIO MACHON

FELIX AZARA 169

TELÉFONO 949

SOLICITEN CRÉDITOS EN DIEZ MENSUALIDADES

Establecimiento "SANTA INES"

DE

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

WIG-WAG

EL RELOJ QUE ANDA SIN DAR CUERDA

RELOJERIA ALEMANA

ALFREDO ROSE

Córdoba 261 - - Teléfono 971

Siempre PLANTIER

El Dios (Baco) se fué de paseo

Para tomar copetín en el Tokio

Pero viendo los vinos (PLANTIER)

Gritó: (EURECA) ENCONTRE

PRECIOS DE VINO EMBOTELLADO

Tinto Reserva el litro	c/u	\$ 0.60
Reserva Blanco "	"	0.70
Semillon " (seco)	"	0.80
Sauternes " (dulce)	"	0.80
Moscato " (licoroso)	"	0.90
Chianti Tinto (seco)	"	1.—

Compramos cualquier cantidad de botellas vacías de litro a \$ 0.05 cada una

PLANTIER vende manteca CENTRAL

Dicen que es manteca LEGAL

Otros venden manteca con GRASA

Dicen que al estómago Estraga

Exijan de su proveedor la afamada manteca marca LA CENTRAL

La única Fresca, Pura y sin Grasa

En venta en los BUENOS ALMACENES

UNICO DEPOSITARIO:

S. Plantier & Cia.

(Frente al Banco de la Nación)

POSADAS

Teléfono 545

(Misiones)

Sr... Sra... Srtas. y Niños

Manden sus zapatos por muy viejos que sean al Taller de Zapatería «LA FAVORITA» y ahorrará dinero

Se hacen toda clase de composturas sobre medida y se tienen

toda clase de calzado

Parque del Tel. 2221 - (Al lado del Hotel Apolo)

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Médicos
Dr. José M. Ríos
 MEDICINA GENERAL.— ENFERME-
 DADES DE NIÑOS
 Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
 Sarmiento 266 POSADAS

ESTUDIO JURIDICO
 DEL
Dr. NICOLAS COPPULO
 Sarmiento 329

Dr. Edmundo Barreyro
 MÉDICO-CIRUJANO
 Director del Hospital Regional
 Rayos X y Ultravioletas
 Diatermia—Electrocoagulación y Radiolabior
 De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París
 Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
 Teléfono 496 Sarmiento 224 POSADAS

Estudio Dr. A. B. Pandiani
 ABOGADO
 Posadas—Misiones

Ramón E. Especho
 REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI-
 COS.— ESCRIBANO DEL BANCO EL
 POTECARIO NACIONAL, DE MAR-
 NA Y DEL HOGAR FERROVIARIO
 Secretario del Juzgado Letrado
 Inscribe títulos en el Registro de la
 Propiedad de Buenos Aires.— 8 nes
 títulos de acuerdo a la nueva Orde-
 nanza Municipal.
 Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a
 19 1/2 horas.
 CORDOBA N° 207
 (Frente Cine Sarmiento)

Dr. José M. Allerand
 Ex-Médico del Hospital Rivadavia
 Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.
 Rivadavia 181 — Teléfono 2033
 POSADAS

Gregorio Escalada
 Contador Público
 EVARISTO F. VILLALBA
 Perito Contador
 Buenos Aires 115 POSADAS

Dr. ROBERTO L. MIRONE
 MEDICO CIRUJANO
 Medalla de oro del Hospital Oftalmoló-
 gico Santa Lucía de Buenos Aires
 Ex-médico de los Hospitales Salaberry
 y Tornú.— Médico del Hospital
 Regional

Dentistas
Dr. Sabino J. Solari
 Cirujano-Dentista
 Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas
 San Martín 419 Teléfono 2135

Enfermedades internas
 Especialista de ojos
 Prescripción de lentes
 Consulta: Clínica general \$ 5.—
 de los ojos „ 10.—
 De 9 a 10 de 15 a 18
 Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
 POSADAS (Misiones)

Parteras
EIVIRA MIKSCHL
 Partera Diplomada
 Con diploma de honor
 Ofrece sus servicios profesionales
 3 de Febrero 316 — Posadas

CONSULTORIO QUIRURGICO
 De los Doctores
Méctor Barreyro
 — y —
F. Ojeda
 (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)
 Cuenta con todos los elementos para
 intervenciones quirúrgicas.—Dispone
 de comodidades para internos
 operados
 Clínica Médica
 Enfermedades de señoras y niños
 Garganta, nariz y oído
Atención médica permanente
 Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18
 Sarmiento 274—Teléfono 2192
 POSADAS (Misiones)

Julia Vargas
 PARTERA NACIONAL
 Ha trasladado su consultorio a la calle
 Córdoba 476
 Dispone de comodidades
 para pensionistas
 Teléfono 534.

Abogados
ESTUDIO JURIDICO
Dr. Raúl Pedro Fernicola
 Abogado
Dr. Antonio J. Fernicola
 Abogado
Juan M. Areu Crespo
 Procurador Universitario

Blasdelina E. de Cañas
 Partera con diploma de Asunción
 y Buenos Aires. Ex partera regen-
 te de la Maternidad de C. del
 Uruguay.
 Consultorio: FELIX AZARA 108
 Comodidad para Pensionistas.
 Se atiende pedidos de la Campaña
 Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
 Posadas Misiones

Asuntos: Civiles, Comerciales, Crimi-
 nales y Correccionales
 sección Especial para Justicia de Paz
 de la Capital e Interior
 Anexo: Sección Comercial—Adminis-
 trativo de Propiedades etc. Correspon-
 sales en la Capital Federal, Paraná
 y Corrientes.
 Teléfono 2.196
 Félix Azara 351 (A una cuadra del
 Banco de la N. Argentina).
 Posadas Misiones

Amelia M. de Olmedo
 Ex-Partera del Hospital Regional
 Consultas de 16 a 21 horas
 TELÉFONO 898
 Rioja 578—POSADAS

Rómulo J. Esparrach
COMPRA PERMANENTE
DE
Yerba Mate Canchada
ALMACEN POR MAYOR
 Buenos Aires 308 — Teléf. 2244
POSADAS (Misiones)
CASA CENTRAL
 Donato Alvarez 1655/65
BUENOS AIRES

Juan B. Mola y Cía.
 Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrería
 Zapatería, Perfumería. Bazar y Menaje, Talabartería,
 Ferretería, Materiales de Construcción
Compra-Venta de Yerba Mate
 Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes
 Navegación a Vapor del Alto Paraná
 Santa Fé 4i3/23 Bartolomé Mitre 1265
 Posadas (Misiones) Buenos Aires

La Paz de las Naciones
 Almacén de Artículos en General—
 Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas
 al por Mayor y Menor—Acopio
 de Frutos de la Región
DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES
 — DE —
MANUEL JOSE PACHECO
 Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal,
Quilmes Rock y
Malta Quilmes
 Tres productos que siempre han sido insupe-
 rados, que no se hallan expuestos a las altera-
 ciones de la temperatura como sus simila-
 res, inferiores manteniéndose invariable-
 mente, mejorables. Recomendase muy es-
 pecialmente, verificar la cápsula metálica, a
 fin de evitar posibles involuntarias confu-
 siones pues, los productos **QUILMES** en
 razón de su superioridad, se venden a pre-
 cios ligeramente más elevados que los de sus
 competidores.

Tienda "LA FAVORITA"
 POR MAYOR Y AL DETALLE
Ropería, Mercería y Novedades.
 Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos,
 Cabado, Artículos para Niño y Bebé.
Precios que no admiten competencia
Anexo: CASA DE CAMBIO
 Calle BOLIVAR 290 Teléf. 752 Posadas
 Al lado de la Farmacia Vicario. Frente al Banco de Londres

EMPRESA DE NAVEGACION
 — DE —
JUSTO FERREYRA
SERVICIO DE CARGA Y PASAJEROS
CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL "LUCERO"
 Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y
 de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas
Y BUQUE MOTOR "T. A. EDISON"
 Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires
 con tarifas económicas
AGENCIA:
 SANTA FÉ 413/23 Teléfono 2098

Hermelindo Fleitas y Lila E.
G. de Fleitas
 Preparan alumnos para ingreso al
 Colegio Nacional, Escuela Normal y
 aplazados
 Bolívar 9

NEW LONDON
 Sastrería y Artículos para Hombre
 — DE —
A. Mega de Deluca y Cía.
 Colón 218 Posadas (Misiones)

Dr. Arturo Monferrán
 Abogado
 Estudio Jurídico San Martín 136
Teléfono 2125
 Posadas (Misiones)

DESEO de tres habi-
 taciones, cocina, y
 radio de Muni-
 cipalidad
 en el barrio
 de San Martín
 Posadas

Muebles usados, Máquinas, Armas o
 cualquier otro objeto de Arte
 compra el Rematador
DOMINGO M. BENCIVENGA
 Posadas y Rurales
Orto el asesinato
 ora. — Balance trágico de aviación
Panadería y Almacén
"La Silenciosa"
LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de
 Viena, Francés y Criollo.
 Medias Lunas, Galleta Es-
 pecial, Marinera, Tostada,
 Bizcochos y Bizcochitos.
Depósito de Harina
 BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Navidad - Año Nuevo - Reyes
PAN DULCE ESPECIAL a \$ 2 el kilo
 Con motivo de estas fiestas la **CONFITERIA y PASTELE-**
RIA "LA PALMA" ofrece a Ud. un surtido completo de **POS-**
TRES, MASAS, TURRONES, FRUTA ABRILLANTADA, CA-
RAMELOS, ROSCA DE REYES, Etc. y el insuperable **PAN**
DULCE ESPECIAL GENOVES y MIEANES a \$ 2 el kilo.
 Tenemos un extenso surtido de cajas de bombones y bom-
 bones sueltos a \$ 4 el kilo.
SE SIRVEN LUNCHS
 Sarmiento 311 Teléfono 704

ALMACEN Y FRUTERIA
"EL PARRAL"
 Vino Toro por damajuanas \$ 3.20
 Blanco especial p/damajuanas „ 3.10
 Semillón „ 3.50
 Estos precios sufren un recargo de 10 Cts. a domicilio
 Para garantizar la pureza del artículo se mide
 a la vista del cliente, nada de mafufas ni
 componendas aguadas
REPARTO A DOMICILIO
 Anexo a la Pensión COSMOPOLITA
 TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

INSTITUTO MUSICAL
INCORPORADO AL
Conservatorio D' Andrea
 de la Capital Federal
Directora: Sta. HILDA E. BELLONI
 Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero
 de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

Agustín Luis Alvarenga
 Profesor Normal Nacional
 Prepara alumnos del Colegio Nacional
 únicamente
 Sarmiento 152 Teléf. 744

Isabel M. Rivellini de Barros
 Profesora de Teoría, Solfeo y
 Piano
 Incorporada al Conservatorio
 "FRACASSI" de Buenos Aires
 Lecciones desde el 1º de Marzo
 San Martín 459 (Posadas)

Elisa B. de Levy
 Profesora de Francés
 Aplazados prepara con éxito
 Aviso a mis distinguidos alumnos
 mi nuevo domicilio
 Ayacucho 241 POSADAS

Remate Judicial
 — POR —
MARINO MONTEJANO
EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor
 Fernando Dupuy hace saber que en el ju-
 ricio Fisco Nacional contra Salomón Ogle el
 Martillero Marino Montejano venderá en
 pública subasta el lote 9 manzana H Sub-
 división chacra 42 municipio de Posadas.
 Base 2/3 partes, tasación \$ 333.32 per-
 cibirá 10 % Comisión 2 %
 Posadas, Febrero 17 de 1934
Luis Jorge Rojas
 Secretario
 De acuerdo al edicto que antecede el
 remate se efectuará el Domingo 13 de Ma-
 yo a las 10 horas en mi escritorio Bue-
 nos Aires 293.
Marino Montejano
 Martillero

Ministerio de Agricultura
 Oficina de Patentes de Invención y
 Marcas de Fábrica, de Comercio y
 de Agricultura.
PUBLICACION OFICIAL
 Marca solicitada:
 Acta No. 173.664
ATREVIDA

Deseo: alquilar casa 5 habita-
 ciones, si posible con
 garage. Ofertas M. L. R. Plaza Hotel.

Deseo: Alquilar pieza
 para oficina en el
 barrio de San Martín
 Posadas

Material digitalizado con fines educativos. Emidio Del Cas-
 trol, cultura y de investigación, en el marco del
CONCURSO DE SUBSIDIOS PARA PROYECTOS DE
preservación documental 2016 del CEHIPE.

MISIONES
 PARQUE DEL
 CONOCIMIENTO

59 - 3776 PATERNAL
 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

La Tienda "LA NENA"

Se mudó de la calle Colón 314 a BOLIVAR 269

DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercadería en esta ciudad en la calle Colón N° 314.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

SENORA: Lave con satisfacción, use Jabón COLON y su ropa se lo agradecerá

El jabón COLON es fabricado con aceite de coco que lo hace suave y espumoso, protege sus manos y es económico por su gran rendimiento. Además en el interior de los panes encontrará Vd. fichas canjeables por libras esterlinas, medias libras, un peso moneda nacional o cuatro panes de este insuperable jabón.

El jabón COLON es único, exíjalo a su proveedor por su nombre

REPRESENTANTES EXCLUSIVOS EN MISIONES:

ITURRIETA & MARTINEZ

Córdoba y Rivadavia

POSADAS

Por PEDRO REBOLLO H.

JUDICIAL.—El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 6 de Mayo próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218.

Un campo de 3 599 hectáreas 78 áreas 88 centiáreas, denominado San Miguelito, Cuarta Sección, Departamento Ituzingó-Corrientes.

Propiedad alambrada, aguada permanente, casa de material techo tejas, corrales galpones.

Linderos: Norte Pedro Contte, Sud y Oeste Cesáreo J. Centeno, Este Arroyo Aguapey. Base \$ 50.717.00. Juicio Grandile Juan contra Sucesión Soto Sandalic. Cobro Hipotecario. Civil 1635 año 1932.

Seña 10 - Comisión 2 %.

Posadas, Abril 14 de 1934

S. Emilio Galván
Secretario

JUDICIAL.—Por orden del Síndico, Quiebra Orestes Stefanelli, subastará sin base, el seis de mayo próximo, en mi escritorio Bolívar 218. Horas 10. Un Motor Otto Deutz de 44 - 50 H. P. 30 Mulas

Seña 10 - Comisión 10 %.

Posadas, Abril 12 de 1934

Pedro Rebollo H.
Martillero

S. Emilio Galván
Secretario

Remate Judicial

SIN BASE

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. subastará SIN BASE, en su Escritorio Bolívar 218 el 6 de Mayo próximo a las 8 y 30 horas, las siguientes propiedades:

En POSADAS. Manzana 212 Letra D Lote 1. de 17,32 x 17,32 metros.

CHACRA 59.—Lotes 15 y 19 de 34,64 x 38,89 mts. cada uno.

Parte Lote 30 Fracciones U-B de la mitad Sud de 36,97 x 34,64 mts.

Lotes 26, 27 y 28 de 34,64 x 74,96 metros cada uno.

Lotes 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39 y 40 de 34,64 x 77,94 metros cada uno.

CHACRA 46.—Lotes 14, 15, 16 y 23 de 43,30 x 43,30 metros cada uno. Lote 26 de 34,40 x 51,60 metros.

CHACRA 67.—Fracción de 38 x 43,30 metros. Fracción de 43 x 51,60 metros.

CHACRA 61.—Lote 26 de 34,64 x 77,94 metros.

CHACRA 65.—En condominio con Sucesión concursada de Julia Anselmo de Resoagli. Lotes 3, 4, 5, y 6 de 38,70 x 34,40 metros cada uno. Lotes 9, 10, 13, 14, 11, 15, 18, 19, 20, 36 y 40 de 34,40 x 77,40 metros cada uno. Lotes 42, 45 y 46 de 38,70 x 34,40 metros cada uno.

CONCEPCION (Misiones). Solar 87 de 2,500 metros cuadrados.

CAPITAL FEDERAL. Casa en construcción calle Bogotá N° 848, terreno Lote 5, e inscripto Registro de la Propiedad, Tomo 521, Zona Norte, folio 442.

Concurso Civil Alegre de Noziglia Hipólita Aurora—Expediente 628—Año 1925.

Seña 10 %.

Comisión 2 %.

Posadas, Abril 4 de 1934

Luis Jorge Rojas
Secretario

Colchonería, Tapicería, Composturas

Entre de toda clase de muebles, Selocías de tablitas y toda clase de ventanas

Se hacen Redes para pescar, Tennis, Hamacas marineras y toda clase de tejidos

Persona diplomada por el Ministerio de Agricultura de la Nación. Trabaja con esmero y a Precios Móxicos

E. PETRAK

Calle San Luis 375

Banco Hipotecario Nacional

DA SOCIAL

Dra. Ana Zmud de Schweide

Partera del Hospital Regional

Atiende partos a domicilio

Buenos Aires, la señora Eli

de Núñez.

Territorio Nacional de Misiones, Departamento San Ignacio, distante de Estación Garupá F. C. N. E. A. a 75 km. Por Río Paraná 70 km. Colonia Corpus. Campo con plantaciones de yerba mate, libre de caminos compuesto de 50 Hs. designado como fracciones «a» y «b» del lote 14; lindando: N. E., fracción a, del lote 15, calle en medio; S. E., frac. d y c, del mismo lote 14; N. O., frac. d y c, del lote 10, calle en medio y al S. O. frac. b, del lote 13, calle en medio.

El 11 de Mayo a las 14 horas, Sucursal Posadas

Base \$ 14.050 Hipoteca \$ 12.000 Deuda actual \$ 11.940

N° H° 93/85779—Ser e 27ª. Sucursal Posadas
Martillero: Marino Montejano. Domicilio: Bs. Aires 293
LA TARDE inicia 21/4/934. Vence 9/5/934.

Territorio Nacional de Misiones Departamento San Ignacio-Colonia Corpus-Campo con plantaciones de yerba mate, libre de camino, compuesto de 25 Hs. designado como fracción d, del lote agrí cola N° 27, siendo sus límites: al N. E., fracción c, lote 27; al S. O., calle en medio fracción c, lote 26; S. E., calle en medio fracción a, lote 40 y N. O., fracción a, lote 27.

El 14 de Mayo, a las 14 horas, en la Sucursal

Base \$ 12.300.—Hipoteca \$ 10.000.—Deuda actual \$ 9.950.—

N° H° 102/90327 Serie 28ª Sucursal Posadas.
Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246
LA TARDE inicia 24/4/934 — Vence 12/5/934.

Territorio Nacional de Misiones-Departamento Candelaria-Distante de Estación Garupá F. C. N. E. A. a 27 kilm. al Este.—Colonia Cerro Corá Campo con plantaciones de yerba mate, libre de caminos, compuesto de 25 Hs. Fracción letra «c» del lote 111; lindando: al N. E. y S. E., con las fracciones d y b, respectivamente del lote 111; al S. O. y N. O., calle por medio con los lotes 93 y 110 respectivamente.

Consta de: una casa habitación 4 piezas, otra casa escuela 4 aulas, ambas de madera, techo de zinc. Un barbacuá 8 x 8 de zinc y un galpón techo de zinc 15 x 20 mts.

El 14 de Mayo, a las 14 horas, en la Sucursal

Base \$ 21.300.—Hipoteca \$ 17.500.—Deuda actual \$ 17.412.50

N° H° 118/94201 Serie 28ª Sucursal Posadas.
Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246
LA TARDE inicia 24/4/934—Vence 12/5/934.

Territorio Nacional de Misiones-Departamento de la Capital ciudad de Posadas - Calle Rivadavia s/n. esquina Bajada Vieja.—Lote 5 - manzana 185 - chacra 161.—Una casa de material, compuesta de dos plantas apta para negocio y familia, en terreno que mide según títulos 32 metros de frente al E., sobre calle Rivadavia por 30 metros de fondo que también es frente sobre Bajada Vieja; 29,99 mts. en lado Sud, y 31,71 en lado Oeste.

El 18 de Mayo a las 14 horas en Sucursal Posadas

Base \$ 30 200.— Hipoteca \$ 20 000.— Deuda actual \$ 19.900.—

Consta de: Ira, sección: Un salón esquina, tres habitaciones y dependencias; 2da. sec. s/Rivadavia: Un salón, cuatro habitaciones y garage.—Independientemente: 6 habitaciones y dependencias.—Planta alta: un salón y dos habitaciones.

N° H° 76/74835—Serie 24ª.—Sucursal Posadas
Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246
LA TARDE inicia 28/4/934.—Vence 17/5/934.

Territorio Nacional de Misiones - Departamento San Ignacio.—Sección Yabebiry - Distante de Estación Garupá F. C. N. E. A. a 34 Klm. al N. E. Colonia San Ignacio Campo con plantaciones de yerba mate, compuesto de 25 hectáreas designado como fracción b, del lote N° 15; linda: al N. E. y S. E. con fracciones c y a, respectivamente del lote 15; al S. O. calle en medio con fracción c, del lote 10 y al N. O. calle en medio con fracción a, del lote 14.

El 21 de Mayo a las 14 horas, en la Sucursal

BASE DE VENTA \$ 3.000.— AL CONTADO

NOTA: El que resulte comprador de esta propiedad, podrá acogerse a los beneficios de un préstamo ordinario en cédulas, al interés y plazo de Ley, debiendo presentar la solicitud correspondiente dentro de los tres días de realizado el remate, a los efectos de su inmediata tramitación.

N° H° 16/2925 Serie Art. 4º Sucursal Posadas

Martillero: Domingo M Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246

LA TARDE inicia 2/5/934. Vence 19/5/934

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente d.

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y valdrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro caseos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

Se vende

La casa de altos calle Santa Fé N° ocupada actualmente por los escritorios y almacén de la Sociedad I. A. Financiera e Industrial de Misiones. Tratar con su propietario señor José Scholz en Villa Lanús de 14 a 16 horas todos los días hábiles.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

ESTABLECIMIENTO

"LA JOSEFINA"

Chacra Experimental y Vivero de Plantas Cítricas

PLANTE naranjos de verano

Valencia Late y Lue Gim Gong

y hará el mejor negocio

Disponemos para este invierno de un espléndido Stock de plantas de Pedigree de estas variedades, como también de toda otra variedad cítrica interesante para esta región a precios sin competencia

VISITENOS Y PIDA MAS DETALLES Y PROSPECTOS, a

HUGO von ZESCHAU

BELLA VISTA (Cerro Corá)

(MISIONES)

POR QUIEBRA

REMATE JUDICIAL

POR

DOMINGO M. BENCIVENGA

\$ 7.000.— en aparatos radiotelefónicos, instrumentos musicales diversos, accesorios de electricidad en general; muebles y útiles varios.

En su mismo local calle Colón No. 106 casi esquina Belgrano

El DOMINGO 13 de Mayo de 1934 de horas 8 a 12 de la mañana, continuando a las 15 horas hasta terminar, de acuerdo al siguiente:

EDICTO

Por disposición del Señor Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy, se hace saber que en los autos de Quiebra de la razón social de esta plaza, que giraba bajo el rubro de «Yuh y Rubin», ha sido designado el Martillero Público don Domingo M. Bencivenga, para subastar sin base, al contado y al mejor postor, todas las mercaderías, muebles y útiles que forman el activo del referido juicio, consistentes en Aparatos Radiotelefónicos, instrumentos musicales y accesorios de electricidad en general.

Posadas, Abril 28 de 1934

Seña sin excepción: Comisión 10 % a cargo del comprador.

S. Emilio Galván
Secretario

Remate Judicial

POR

Pedro Rebollo H.

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy hace saber que el 13 del corriente, horas 10 y 10, el Martillero Pedro Rebollo H. subastará sin base y al mejor postor, en su Escritorio Bolívar 218, lo siguiente:

Lote 23 de la Chacra 40 de 21 metros 65 centímetros de frente por 64 metros 95 centímetros de fondo, con un edificio de mampostería de 9 x 13 metros con 5 dependencias. Y 25 Créditos que tiene este juicio contra sus deudores en un valor total de \$ 1925,05 %, comprendiéndose la cesión a los que resulten compradores de los derechos y acciones de cobrar dichos créditos. Expediente Correccional No. 331 año 1934—Rodríguez José Loreto—Su Quiebra.

Posadas, Mayo 5 de 1934

S. Emilio Galván
Secretario

Como dato ilustrativo hago saber que esta propiedad está figurando en el inventario de este juicio en la suma de \$ 8.400.— %.

Pedro Rebollo H.
Martillero

"LA IDEAL"

DE

JOSE CASTAÑO

Galzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.

Garage.—Servicio esmerado

HABITACION CON PENSION

desde \$ 5.- diario

Teléf. 888

